



## San Mames se inunda de emoción y recuerdos



**Bilbao (Bizkaia), 12 de abril de 2016.** Continuando con el programa de establecido, el estadio de San Mames acogió la 6ª sesión de los "Talleres de Reminiscencia" para personas mayores con deterioro cognitivo. Una sesión conjunta para los participantes de las 4 residencias de la Red Foral de Bizkaia en las que actualmente se está implementando esta terapia no farmacológica basada en los recuerdos del fútbol. La visita, en la que participaron unas 100 personas, estuvo presidida por: Isabel Sánchez Robles, Diputada de Acción Social de Bizkaia; Juan Mª Zorriqueta, presidente FEAfv; José Ángel Iribar, presidente AEA; Lucía Brenlla, responsable área social AFE y José Mª Argoitia, en representación del Athletic Club. >*Continúa en página 2*

## Jornada de homenajes y solidaridad con el Real Oviedo

**Oviedo (Asturias), 9 de abril de 2016.** La Asociación de veteranos del Real Oviedo, con una asistencia de 160 personas, celebró su habitual Asamblea y comida anual, en el restaurante De Labra. Los actos fueron los siguientes: Visita al Museo del Real Oviedo en el Carlos Tartiere; misa en la capilla de Santa Ana de Abuli, oficiada por el capellán del Real Oviedo, Don Santiago Heras.; Asamblea General; foto de familia; comida y entrega de medallas al son del himno del Real Oviedo.

Insignias de Plata a:

D José Luis CAÑEDO

D. SANTIAGO Díaz

D. Rafael LLANA

D José Gómez "PINICHI".

Medallas de ORO a:



D. Juan Manuel Rodríguez "CHEMA"  
D. José Antonio Fernández "TONO"  
D. José Luis HERRERA  
D. Julio Antonio Mato "MATITO"  
D. Vicente López "MANOLET"  
El Real Oviedo estuvo representado por Miguel Sanz y Cesar Martín y

el Ayuntamiento de Oviedo por el concejal de Cultura S. Rivi. A los postres y antes del sorteo de regalos, el presidente de la agrupación abrió la ya tradicional y solidaria recolecta de dinero para la compra de alimentos para la Cocina Económica de Oviedo.

## SESIÓN VI - TALLERES DE REMINISCENCIA EN BIZKAIA – VISITA A SAN MAMES

**Bilbao, 12 de abril de 2016.** Continuando con el programa de sesiones establecido, el precioso estadio de San Mames acogió la sexta sesión de los “Talleres de Reminiscencia” para personas mayores con deterioro cognitivo. Una sesión conjunta para los participantes de las cuatro residencias de la Red Foral de Bizkaia en las que actualmente se está implementando esta terapia no farmacológica basada en los recuerdos del fútbol.

Así, sobre las 10,45 horas de la mañana, los autobuses de las 4 residencias -Residencia IFAS Gallarta, Residencia IFAS Leioa, Residencia IFAS Elorrio y Residencia BFA-Aita Menni Txurdinagabarrí (Bilbao)- fueron llegando a la nueva Catedral con los participantes de los talleres, acompañados de familiares y profesionales de cada uno de los centros. Seguidamente, encabezados por los representantes de las cinco instituciones que estuvieron presentes en el acto; Isabel Sánchez Robles, Diputada de Acción Social BFA-DFB (Bizkaiko Foru Aldundia – Diputación Foral de Bizkaia, institución impulsora del proyecto en el territorio de Bizkaia); Juan María Zorriqueta, Presidente FEAFV (Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos, institución precursora y promotora del proyecto); José Ángel Iribar, Presidente AEA (Asociación Ex Jugadores del Athletic Club); José Mari Argoitia, representante del área de relaciones sociales del club rojiblanco y Lucía Brenlla, responsable del área social de AFE (Asociación de Futbolistas Españoles); el grupo al completo (unas 100 personas) saltó al césped de La Catedral para realizar la habitual ofrenda floral al busto de “Pichichi” cada vez que un equipo visita por primera vez el estadio bilbaíno.

Cabe recordar que en cada una de las residencias los participantes en el taller, junto a los profesionales del centro y los ex futbolistas que dirigen las sesiones, conforman un equipo de fútbol en sus sesiones de trabajo. En esta ocasión, las cuatro residencias saltaron a La Catedral como la “Selección Bizkaia” y su “capitana” Tere, con sus maravillosos 100 años, fue la encargada de depositar el pertinente ramo de flores en nombre y representación de todos los presentes, incluidos leones de épocas diferentes como Sabino Aguirre, Patxi Ferreira, Pablo Otaolea o Ritxi Mendiguren, que también quisieron estar presentes en un día tan significado.

Tras la ofrenda floral todos los presentes completaron la visita al estadio atravesando el impactante túnel de vestuarios “rojo pasión” (paredes, suelo, techo,...todo en rojo), conociendo ese lugar sagrado donde los leones preparan sus herramientas y sus tácticas antes de las batallas -el vestuario del Athletic- y terminando en la sala de prensa, donde las instituciones participantes dedicaron unas palabras a todos los presentes y posteriormente tuvo lugar una pequeña sesión de reminiscencia basada en objetos antiguos relacionados con el fútbol y varios juegos combinados de escudos, ciudades e himnos.

Los dos himnos del Athletic; “Tiene Bilbao un gran tesoro” de 1950 y el actual himno rojiblanco en euskera cerraron una jornada que, sin duda alguna, inundó San Mames de emoción y recuerdos.



# Sesión Extra en el Taller de Reminiscencia de La Línea



**La Línea de La Concepción (Málaga), 25 de abril de 2016.** Los participantes en el Taller de Reminiscencia basado en el fútbol para personas mayores con deterioro cognitivo, junto a las profesionales de AFA La Línea y miembros de la Asociación de veteranos de la Real Balompédica Linense, disfrutaron de una sesión muy especial en la que visitaron todas las instalaciones del Estadio Municipal de La Línea de La Concepción, lugar donde disputa sus encuentros el primer equipo de La Balona. Allí, además de fotografiarse y hacer sus pinitos sobre el césped -alguno de los participantes abandonó la silla de ruedas para sentir de nuevo el placer de golpear



un balón-, pudieron acceder a la sala de prensa del club decano del Campo de Gibraltar y ver los trofeos que adornan la historia del club linense. Una jornada entrañable e inolvidable aliñada de emoción y recuerdos unidos al fútbol.



## “Onces que marcaron época” en el Granada CF



**Granada, 22 de abril de 2016.** El Club nazarí inauguró una nueva Puerta en el Estadio Nuevo Los Cármenes, con el nombre de “ONCES QUE MARCARON ÉPOCA”, en memoria de aquellos míticos equipos de los años 70, 80 y 90 y también de la época más reciente. El acto tuvo

como invitado de honor al Alcalde en funciones de Granada y Concejal de Deportes D. Juan Manuel García Montero. El Vicepresidente de la Asociación de veteranos del Granada CF, el inolvidable Ángel Castellanos, tuvo un papel estelar en el acto descubriendo uno de los dos murales

que dispone la puerta de acceso. Por su parte, Santi Antonaya, Presidente de la Asociación, se dirigió a todos los presentes con un breve discurso cargado de emotividad y agradecimiento tanto al club, como al Ayuntamiento de la ciudad como a todos los compañeros presentes. Y animando al delantero centro del primer equipo Youssef El-Arabi, que estuvo presente apoyando el acto tras la victoria de la noche anterior frente al Levante, para que continuara regalándonos goles y buenas tardes de fútbol en la Liga profesional más importante del mundo.

El máximo goleador del Granada CF en toda su historia, Youssef El-Arabi, que descubrió el segundo mural junto al alcalde de Granada, también compartió foto de familia con ex jugadores y miembros de la asociación de ex jugadores allí presentes como Pedro Fernández - Presidente de Honor-, Esteban Garzón, Rafa Lelo, Manolo Lina, Antonio Vaquerizo, Fali, Fernando Aguilera, Justi, Juan Ávila y Román.

# Asamblea General del Albacete Balompié



**Albacete, 13 de abril de 2016.** La Asociación de Ex Futbolistas del Albacete Balompié celebró su Asamblea General para, entre otras cuestiones, realizar la elección de presidente para los próximos 4 años. Pedro A. Martínez Soriano, actual presidente, fue reelegido en el cargo y será el máximo representante de la agrupación manchega hasta el año 2020. Composición JUNTA:

**PRESIDENTE:** PEDRO ANTONIO MARTÍNEZ SORIANO

**VICEPRESIDENTES:** MARTÍN MONTEAGUDO, MANUEL SANTOS CIFO

**SECRETARIO:** JOSÉ FRANCISCO ALCAHUD

**TESORERO:** ALEJANDRO RODRÍGUEZ LÓPEZ

**VOCALES:** JUAN CIFUENTES, JOSÉ MARÍA CEBRIÁN, ANTONIO GARCÍA, ANTONIO ALCAHUD, VITA PLAZA, JOSÉ FRANCISCO MOLINA, ANTONIO CABEZUELO "ROJO" Y FERRE DE LA ROSA.

## Pedro Fernández, presidente de Honor del Granada CF

**Granada, 15 de abril de 2016.** En las instalaciones deportivas del Granada CF se entregó al ex jugador rojiblanco y miembro de la Asociación de Veteranos, Pedro Fernández, una placa con su nombramiento como PRESIDENTE DE HONOR de LA ASOCIACIÓN DE VETERANOS, acto en el que estuvieron presentes el vicepresidente Institucional del club, Javier Jiménez y Jorge Rufete, Jefe de Prensa; así como José González, entrenador de la primera plantilla. Junto a ellos compañeros de la vida deportiva y de la asociación granadina como Fernando Aguilera, Edu Gómez, Mariano Santos, Esteban Garzón, Manolo Lina, Ángel Castellanos, Paco Ortega, Justi, Manolín Robles, Noya, Lázaro y Santi Antonaya, que como Presidente actual de la asociación hizo entrega de la placa ante la emotividad y manifestaciones de alegría del homenajeado, que estuvo acompañado en el acto por Montse, su mujer. El vicepresidente del club nazarí, Javier Jiménez, hizo entrega de una camiseta con el número seis,



dorsal que lució como de profesional. La elástica fue firmada por toda la primera plantilla. Javier Jiménez dio las gracias al homenajeado por los años de dedicación y profesionalidad en el club rojiblanco tras su llegada

procedente del FC Barcelona. El Granada CF ha incluido este acto como uno de los que conforman el elenco de actividades previstas por la celebración del 85 aniversario que se cumple este año 2016.



# PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



## OSASUNA Y REAL MADRID RINDEN HOMENAJE A UNA LEYENDA, IGNACIO ZOCO

**Pamplona (Navarra), 23 de abril de 2016.** Las Asociaciones de veteranos del CA Osasuna y del Real Madrid –ambas miembros de la FEAfv-, junto a la del CD Oberena, rindieron un emotivo homenaje al que fuera futbolista de ambos equipos y de la selección española, Ignacio Zoco Esparza, fallecido el pasado mes de septiembre de 2015. En el momento de su fallecimiento, Zoco era presidente de la Asociación de ex futbolistas del Real Madrid y, como tal, vicepresidente de la Federación Española de Asociaciones de Futbolistas veteranos (FEAFV).

El programa de actos fue el siguiente:

- 11,15 h. Partido CA Osasuna – Oberena (2-1)
- 12,00 h. Partido CA Osasuna – Real Madrid (0-1)
- 13,00 h. Entrega de regalos y recuerdos a la familia.
- 13,05 h. Partido Real Madrid – Oberena (5-1)

En el apartado estrictamente deportivo, el Real Madrid se proclamó campeón del triangular, pero el marcador, en esta ocasión, fue lo de menos. Lo más importante fue honrar la memoria no solo de una leyenda del fútbol sino, sobre todo, de un compañero y amigo que, tras su retirada, vivió comprometido con su asociación de veteranos y con la FEAfv. Por su parte, la Asociación de Osasuna Veteranos, además de una dedicada placa conmemorativa en agradecimiento a su aportación deportiva y humana, también entregó a sus familiares sendas insignias de oro, la de Navarra y la de la agrupación “rojilla”.



## PARTIDO AMISTOSO DEL GETAFE CF Getafe (Madrid), 3 de abril de

**2016.** Partido amistoso de veteranos celebrado en LA Ciudad deportiva del Getafe CF entre la Asociación de ex jugadores del GETAFE C. F. y el PEÑAFIEL de Valladolid. Un encuentro disputado con mucha deportividad por ambos equipos y que finalizó con el contundente resultado de 4-0 favorable al conjunto azulón.



## PRIMER PARTIDO BENÉFICO FIESTAS PATRONALES SAN VICENTE FERRER CON EL VALENCIA CF

**Vall D'Uixó (Castellón), 10 de abril de 2016.** El pasado domingo 10 de abril tuvo lugar el Primer Partido Benéfico de las Fiestas Patronales de interés nacional San Vicente Ferrer, que enfrentó a los veteranos de La Vall y ex futbolistas del Valencia CF en el estadio José Mangriñán de la localidad castellonense de La Vall D'Uixó, en beneficio de Cáritas y de la Asociación Española Contra el Cáncer.

El encuentro contó con la presencia de la Reina y las Cortes de Honor de las Fiestas de San Vicente Ferrer. El partido estuvo muy disputado y muy competido por ambos conjuntos, y finalizó con un resultado justo de empate a 2.

Por parte de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF, anotaron Paco Montalt y Diego Ramón. Además, disputaron el encuentro: Pedro Albarracín, Dani Moraga, Amedeo Carboni, Sergio Salomó, Fernando Giner, Titín, Juan Carlos Mohorte, Matías Rubio, Luis Alcalá, Juanjo Juárez, Rubén Ciraolo, Emilio Fenoll, Arturo Boix y Juan Sánchez. También acudieron los ex futbolistas del Valencia CF Ricardo Arias, Miguel Ángel Adorno, José Manuel Sempere y Vicente Guillot.



## PARTIDO BENÉFICO DE LA ASOCIACIÓN DE VETERANOS DEL LEVANTE UD

**Alfafar (Valencia), 17 de abril de 2016.** La Asociación de veteranos del Levante UD disputó un partido benéfico en esta localidad valenciana a beneficio de los colectivos más desfavorecidos del municipio. La entrada al evento se realizó con la entrega de alimentos no perecederos a favor del Banco de Alimentos.

El resultado final fue: Levante UD 6 – Villanueva del Arzobispo (Jaén) 1

Tras el encuentro, al que asistió un importante número de público, se celebró una comida de confraternización entre todos los participantes.



## LOS VETERANOS DEL REAL ÁVILA DERROTAN AL GUADALAJARA; PERO GANA ASPAYM

**Ávila, 16 de abril de 2016.** Una vez más, los veteranos del Real Ávila se unieron por un fin solidario, midiéndose a los veteranos del Guadalajara, en un partido disputado en el Estadio Municipal Adolfo Suárez y donde toda la recaudación fue destinada a Aspaym Ávila -Asociación de Lesionados Medulares y Grandes Discapacitados Físicos-, cuyos representantes hicieron el saque de honor.

Desde el punto de vista deportivo, el equipo de Guadalajara plantó cara durante el primer tiempo a los abulenses, que se adelantaron en el marcador gracias a un gol de Julio tras jugada de Raúl, pero que vieron cómo los visitantes empataban la contienda. Sin embargo, tras la reanudación, el encuentro se convirtió en un monólogo de los encarnados que terminaron imponiéndose por dos goles a uno.

El once inicial del Real Ávila estuvo formado por Córdoba, Méndez, Roberto, Juanma, Del Bosque, Chino Zapatera, Javi, Míchel, Raúl, Julio y Barrera. También jugaron Félix, Gonzalo, Ríos, Pereda, Chema y 'El Flaco'. Dirigieron el partido Luis Ortega y Javi Galán, junto con Muñoz y Toño.



## “PONTE EN MIS BOTAS”, PARTIDO BENÉFICO DEL CÓRDOBA CF

**Montalbán (Córdoba), 3 de abril de 2016.** La Asociación de veteranos del Córdoba CF participó en el partido benéfico celebrado en la localidad cordobesa de Montalbán. Organizado por las concejalías de deportes y acción social del ayuntamiento de Montalbán la entrada al evento consistió en la donación de material deportivo nuevo y/o usado y en la entrega de alimentos no perecederos. Toda la recaudación obtenida se entregó a la Asociación de amigos/as de niños y niñas saharauis.

En el aspecto estrictamente deportivo el partido disputado en el estadio municipal “Nuevo Calvario”, entre los ex futbolistas cordobeses y el equipo de veteranos del CD Montalbén, concluyó con el resultado de 6 goles a 2 favorable a los verdiblanos.



#### **CD TENERIFE, CAMPEÓN DEL X MEMORIAL JUANITO**

**La Orotava (Santa Cruz de Tenerife), 17 de abril de 2016.** El equipo de la sección de fútbol de la Asociación de Antiguos Jugadores del CD Tenerife, se adjudicó la X Edición del Memorial Juanito, por 5-1 ante el Sporting Orotava, disputado en la mañana del domingo 17 de abril en el Estadio Municipal de Los Cuartos de la Orotava. Se guardó un minuto de silencio por el futbolista "Alvarito", fallecido dos días antes del encuentro. Una emotiva jornada aliñada de buen ambiente en las gradas y fútbol de gran calidad sobre el césped, donde quedó patente que "el que tuvo retuvo".



#### **ÉL VALENCIA CF, EN EL XXX ANIVERSARIO DE LA PEÑA VALENCIANISTA DE AYORA**

**Ayora (Valencia), 15 de abril de 2016.** El pasado viernes 15 de abril se disputó un encuentro amistoso entre los veteranos del CD Ayora y ex futbolistas del Valencia CF, con motivo del 30º Aniversario de la Peña Valencianista de Ayora. La Asociación de Futbolistas del Valencia CF estuvo representada por varios ilustres ex futbolistas del club "che", como David Albelda, Amedeo Carboni, Juan Sánchez, Rubén Ciraolo o Juárez, entre otros.

El encuentro tuvo lugar en el Campo Municipal de San Antón de Ayora y finalizó con victoria para la AFVCF por 1-4, con goles de Chos (2), Carboni y Juan Sánchez, que hicieron disfrutar a los más de 700 espectadores que asistieron al partido y se volcaron con sus ídolos valencianistas.

El resultado en esta ocasión fue lo de menos, lo verdaderamente importante fue el ambiente de valencianismo que se vivió en la localidad valenciana de Ayora. Tras el encuentro, ambos equipos celebraron una cena, junto con los peñistas, para conmemorar los treinta años de historia de la Peña.

# LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2015-2016

## Zona Sur Grupo A - SEDE 1: Rociana (Huelva)



**Rociana del Condado (Huelva), 9 de abril de 2016.** La localidad onubense de Rociana del Condado fue la sede del estreno de la Liga Solidaria FEAJV – Zona Sur Grupo A.

Con una importante asistencia de público y a beneficio de “La Cabalgata de Reyes Magos” el estadio municipal Manuel Pérez Macario acogió los siguientes partidos:

AV Fuengirola 3 – Betis Balompié 3

Cultural Marbella 0 – Recreativo Huelva 3

AV Fuengirola 4 – Cultural Marbella 0

### Clasificación provisional:

1º – AV Fuengirola – 4 puntos (2 partidos)

2º – Recreativo de Huelva – 3 puntos (1 partido)

3º – Betis Balompié – 1 punto (1 partido)

4º – Cultural marbella – 0 puntos ( 2 partidos)

\*Los partidos correspondientes a la segunda sede se disputarán el próximo 7 de mayo en Gibraleón (Huelva).



# LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2015-2016

## Zona Sur Grupo B - SEDE 1: Castellar (Cádiz)



**COMPLEJO DEPORTIVO MANUEL LEÓN**

Clubs participantes:

**PARTIDOS:**

- 11.00 MARBESULA MARBELLA - BALONA
- 12.00 FC EL EJIDO - MARBESULA MARBELLA
- CÓRDOBA CF - MÁLAGA CF
- 13.00 FC EL EJIDO - CÓRDOBA FC
- MÁLAGA CF - BALONA

**ENTRADA**  
donativo voluntario para Cáritas y entra en el sorteo de 5 camisetas de los clubs participantes

**ORGANIZA** DELEGACIÓN DEPORTES **MOLLETES PEÑA**  
**COLABORAN** BAR ANDALUCÍA  
RESTAURANTE VIRGIL

**Castellar de la Frontera (Cádiz), 16 de abril de 2016.** El complejo deportivo Manuel León fue testigo del estreno de la Liga Solidaria FEAJV – Zona Sur Grupo B. Un evento que se celebró a beneficio de Cáritas.

Y tras los cinco partidos disputados, la Asociación de veteranos del Málaga CF se colocó como líder provisional del campeonato zonal.

### Resultados Sede 1 – Castellar de la Frontera:

Marbesula Marbella 1 – Balompédica Linense 1  
Málaga CF 4 – Córdoba CF 2  
Marbesula Marbella 2 – FC El Ejido 1  
Córdoba CF 4 – FC El Ejido 3  
Málaga CF 5 – Balompédica Linense 3

### Clasificación provisional tras la Sede 1:

1º – Málaga CF – 6 puntos  
2º – Marbesula Marbella – 4 puntos  
3º – Córdoba CF – 3 puntos  
4º – Balompédica Linense – 1 punto  
5º – FC El Ejido – 0 puntos

\*La Sede 2 se disputará en Alhaurín de la Torre (Málaga) el 8 de mayo de 2016.



# LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2015-2016

## Zona Norte - SEDE 2: Etxebarri (Bizkaia)

**ELKARTASUN LIGA  
LIGA SOLIDARIA** **FEAFV**

**IPARRALDEA - A TALDEA  
ZONA NORTE - GRUPO A**

**F-7**

**JORNADA 4. JARDUNALDIA**  
10:00 ATHLETIC CLUB RACING SANTANDER  
SESTAO RIVER REAL SOCIEDAD  
10:40 CA OSASUNA CD MIRANDES  
CD LOGRONES BARAKALDO CF  
Alrededor de 100 personas - Descanso: SD EIBAR

**JORNADA 5. JARDUNALDIA**  
11:20 ATHLETIC CLUB REAL SOCIEDAD  
RACING SANTANDER SD EIBAR  
12:00 CA OSASUNA SESTAO RIVER  
CD MIRANDES BARAKALDO CF  
Alrededor de 100 personas - Descanso: CD LOGRONES

**JORNADA 6. JARDUNALDIA**  
12:40 CA OSASUNA SD EIBAR  
CD MIRANDES ATHLETIC CLUB  
13:20 CD LOGRONES REAL SOCIEDAD  
RACING SANTANDER SESTAO RIVER  
Alrededor de 100 personas - Descanso: BARAKALDO CF

**APIRILAK ABRIL 17**

**ETXEBARRIKO UDAL FUTBOL ZELAIAN  
CAMPO DE FÚTBOL de ETXEBARRI**

**HEGOAK ASTINDUZ  
Kilómetros por la Piel de Mariposa**

**SARRERA ENTRADA**  
**2€** Umeak DOAN  
Niñ@s GRATIS

**Sarrera bakoitzarekin hurrengo zozketetan parte hartuko duzu  
Con cada entrada participarás en los siguientes sorteos**

**ZOZKETAK - SORTEOS:**

**Athletic-ek sinatutako  
kamiseta eta balon bat.  
Una camiseta y un balón  
firmados por el Athletic.**

**ICEBE**

**Betarrekoak  
Gafas**

**BETXO MOTOR**

**200 € Metallkoan  
Kotxea eroslek 500 €  
(ante compra de 200 €)**

**500 € para la compra de un coche  
(hasta finales de año)**

**Laguntzaileak - Colaboran**

**Etxebarri (Bizkaia), 17 de abril de 2016.** El Athletic Club de Bilbao se encaramó al liderato de la Liga Solidaria FEAJV - Zona Norte, tras los partidos disputados en la segunda sede de la competición zonal. El evento se celebró a beneficio de la Asociación "Hegoak Astinduz", dedicada a las personas afectadas por la enfermedad rara "Piel de Mariposa".

Para más información de la enfermedad y de la Asociación:

[www.pieldemariposa.es](http://www.pieldemariposa.es)

<https://www.facebook.com/hegoak.astinduz/>

### Resultados Sede 2 – Etxebarri:

#### JORNADA 4

Athletic Club 2 – Racing de Santander 0

Sestao River 0 – Real Sociedad 1

CA Osasuna 3 – CD Mirandés 0

CD Logroñés 0 – Barakaldo CF 0

#### JORNADA 5

Athletic Club 2 – Real Sociedad 0

Racing de Santander 2 – SD Eibar 1

CA Osasuna – 4 – Sestao River 1

Cd Mirandés 2 – Barakaldo CF 3

#### JORNADA 6

CA Osasuna 1 – SD Eibar 1

CD Mirandés 1 – Athleti Club 4

CD Logroñés 1 – Real Sociedad 1

Racing de Santander 0 – Sestao River 2



### Clasificación provisional tras Sede 2:

1º – Athletic Club – 13 puntos (6 partidos)

2º – CA Osasuna – 11 puntos (5 partidos)

3º – CD Logroñés – 9 puntos (5 partidos)

4º – Barakaldo CF – 8 puntos (5 partidos)

5º – Sestao River – 7 puntos (5 partidos)

6º – Real Sociedad – 6 puntos (5 partidos)

7º – SD Eibar – 5 puntos (5 partidos)

8º – Racing de S. – 4 puntos (6 partidos)

9º – CD Mirandés – 1 punto (6 partidos)



La tercera y definitiva sede se disputará en el Campo de Las Llanas (Sestao) el próximo 8 de mayo de 2016.



# PUBLICIDAD



**“Si ayudamos a una sola persona a tener esperanza, no habremos vivido en vano”**

**Martin Luther King**

**Información y contacto:**

[www.futbolistasfeafv.es](http://www.futbolistasfeafv.es)

Twitter: @FEAFV

[comunicacion@futbolistasfeafv.es](mailto:comunicacion@futbolistasfeafv.es)

## **- 56 ASOCIACIONES -**

